

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/2099-l-adversaire-st-etienne-2

L'adversaire : St-Etienne

★★★★★ (0 note) 🖩 06/02/2008 05:00 🖏 Avant-match ⊚ Lu 3.462 fois 🛎 Par lawknight 🗏 0 comm.

Dans une égalité mathématique parfaite avec le Racing, l'AS Saint Etienne est de passage à la Meinau samedi. Qui sortira du ventre mou du classement ? Retour sur un club de légende.

Petit historique de la maison verte

C'est en juillet 1919 que fut créé le club de l'Amicale des employés de la société Casino, que l'on considère comme l'ancêtre de l'AS Saint Etienne. Sous la houlette de M. Pierre Guichard, le club prend le nom d'Association Sportive Stéphanoise en 1927 et d'Association Sportive Saint Etienne en 1933, année où le club accède au professionnalisme.

Le 13 septembre 1931, le stade Geoffroy Guichard est inauguré, et le club accède en 1ère Division en 1938, pour y terminer à la 4ème place à l'issue de sa 1ère saison.

L'âge d'or du Chaudron

A partir de 1957, le club écrit ses plus belles pages en remportant le championnat de France à 10 reprises (record à battre), dont le fameux quadruplé 1967-68-69-70, la Coupe de France à six reprises, terminant durant trois saisons consécutives tour à tour demifinaliste, finaliste et quart de finaliste de la Coupe d'Europe des clubs champions (1975-76-77).

La finale du 12 mai 1976 à Hampden Park perdue face au Bayern de Munich 1 à 0 est marquée par l'histoire des "poteaux carrés". En effet, tout à tour, Dominique Bathenay des 25 mètres et <u>Jacques Santini</u> de la tête ont manqué de tromper Sepp Maïer, ce qu'ils auraient vraisemblablement fait si les poteaux avaient été ronds comme aujourd'hui.

Cet épisode est entré dans les annales du football français et dans la légende des Verts (les Stéphanois, pas les écolos !). Ces années glorieuses font partie du passé d'un club dont le dernier titre remonte à 1981.

Le club aujourd'hui

Fait unique en Ligue 1, l'AS Saint Etienne est co-présidé (respectivement par MM. Bernard Caïazzo et Roland Romeyer), mais ça, tout le monde s'en fout...

Le club est coaché par Laurent Roussey, qui connaît sa 1ère expérience sur un banc de Ligue 1 après avoir été l'adjoint d'<u>Ivan Hasek</u> la saison dernière.

Cependant, les derniers résultats étant jugés insatisfaisants, l'entraîneur serait sur un siège éjectable, et une défaite face au Racing le condamnerait. En effet, les changements incessants dans le onze titulaire d'un week-end à l'autre seraient responsables d'un manque de cohésion au sein du groupe, ce qui aurait amené les mauvais résultats actuels.

De plus, le pari de la jeunesse tenté par le club avec les recrutements de Matuidi, Payet (tous deux 20 ans) et Gigliotti (22ans) est visiblement perdu, sans compter la Coupe d'Afrique des Nations, qui a amputé l'effectif de joueurs tels Pascal Feindouno et Mustapha Sall.

L'actualité sportive

Le club est en difficulté aujourd'hui en Ligue 1, compte tenu de ses objectifs. Rongé par une série de trois défaites consécutives en championnat de mi-décembre à mi-janvier, le club peine à trouver sa vitesse de croisière cette saison. La 13ème place affichée (à égalité avec le Racing qui, lui, est à sa place de candidat au maintien) déçoit les supporters.

Malgré les efforts des joueurs, tenus en échec à domicile par Lyon dans les arrêts de jeu, l'AS Saint Etienne, éliminé des coupes nationales, tarde à sortir du ventre mou du classement. C'est donc une équipe mal en point qui va se présenter samedi à la Meinau, et contre laquelle le Racing aura à coeur de laver l'affront subi à Geoffroy Guichard au match aller, où les Verts avaient mis fin à la belle série des Strasbourgeois qui restaient sur trois victoires consécutives.

Les joueurs

Une énumération de l'effectif stéphanois se révélerait ennuyeuse : sachons simplement que le club compte sur des joueurs expérimentés en Ligue 1 tels l'ex Niçois Cédric Varrault, les anciens Dogues Stathis Tavlaridis, Geoffrey Dernis et Christophe Landrin, l'ex-Girondin Pascal Feindouno, l'ex-attaquant sochalien llan. Sans oublier bien sur le gardien Jérémie Janot, aussi bien connu pour son record d'invincibilité à domicile en Ligue 1 (1534 minutes étalées sur les saisons 2004-2005 et 2005-2006) que pour ses maillots excentriques tel celui de Spiderman.

La surprise du chef

Et pour finir, je ne pouvais pas m'empêcher d'écrire cet article sans y joindre une partie de la garde-robe du gardien des Verts!

1			
law	ĸni	q	nτ